

緑白綬有功章を受章

平成28年度農事功績者表彰において、有限会社ナガタフーズ社長の永田 良夫さん（福島）が緑白綬有功章を受章され、秋篠宮殿下より表彰を受けました。

緑白綬有功章は、農業改良の奨励・実行上顕著な功績をあげ、地域農業の発展に貢献するとともに、現に農業経営に従事している生産者に対し表彰するものです。

永田さんは、「これからもさらに農業振興に取り組み、笠間市を代表する特産品作りを念頭にがんばってまいります」と抱負を語られました。



左から山口市長、永田さん

地域交流センターいわま起工式

平成28年12月26日（月）、岩間駅西口に新設される「笠間市地域交流センターいわま」の起工式が執り行われ、市長をはじめとする関係者24名が参加し、工事の安全を祈願しました。

地域交流センターいわまは、市民や地域コミュニティ、市民活動団体の情報発信・交流、健康増進、また、愛宕山周辺を訪れる観光客の拠点として、地域の活性化を図ります。完成は、平成29年12月ごろを予定しています。



市長による鍵入れ

スポーツファイル

第33回茨城県民駅伝競走大会[平成28年
12月10日（土）笠松運動公園補助陸上競

技場

市町村の部
第10位 笠間市A

第23位 笠間市B
最高優秀選手賞

笠間市A 第3区
湯原慶吾（水戸工業高）



○第11回かさま陶芸の里ハーフマラソン
大会「平成28年12月18日（日）笠間芸術
の森周辺」※市内入賞者（第8位まで）

7位 女子 5km 宮女子 宮女子 由美 40歳 49歳 （茨城高）	1位 女子 5km 竹村 竹村 智絵 女子 39歳 以下 （茨城高）	7位 男子 5km 中山 中山 健介 女子 39歳 以下 （下館一高）	◆ 8位 ハーフマラソン カラハン 賀喜代美 （南小）	◆ 8位 ハーフマラソン 蒼生 （水戸啓明高）	◆ 8位 ハーフマラソン 女子 39歳以下 （茨城ジョガーズ）
--	---	--	--------------------------------------	-------------------------------	---------------------------------------

◆ 7位 6位 5位 4位 2位 km 中学生 女子 檜山 山中 中なか 岡村 杏あ 明あ 里奈 里奈 （友部 中）	◆ 6位 5位 4位 3位 km 中学生 男子 杉浦 大樹 大樹 （笠間中）	◆ 3位 2位 km 親子 小学生 女子 原賢 大和 前澤 坂嶋 花音 花音 （友部 二中）	◆ 2位 2位 km 小学生 男子 塚本 米川 佐藤 依良 （友部 二小）	◆ 2位 2位 km 小学生 女子 花保 花保 心結 （笠間小）	◆ 1位 3位 km 女子 藤井弘美 （なつつRUN） （にこにこ薬局）
◆ 7位 6位 5位 4位 2位 km 中学生 男子 武者 武者 青木 （笠間中）	◆ 8位 6位 5位 4位 3位 km 中学生 男子 原賢 大和 前澤 坂嶋 花音 花音 （友部 二中）	◆ 8位 6位 5位 2位 km 小学生 男子 坂嶋 花音 （友部 二小）	◆ 7位 6位 5位 2位 km 小学生 女子 坂嶋 花音 （友部 二小）	◆ 8位 6位 5位 2位 km 小学生 女子 坂嶋 花音 （友部 二小）	◆ 2位 2 km 小学生 女子 大和 （岩間三小）

|| 民生委員児童委員へ委嘱状交付

民生委員児童委員の3年に一度の全国一斉改選が行われ、12月3日(土)、友部公民館において伝達式が挙行されました。笠間市では、鈴木 守正会長をはじめとする151名の方へ、厚生労働大臣からの委嘱状が市長より手渡されました。

民生委員児童委員は、地域住民の身近な相談相手となり行政とのパイプ役として、私たちが安心して暮らしやすい地域社会をつくるために活動しています。



左から鈴木さん、山口市長

|| 厚生労働大臣表彰優秀賞を受賞

有限会社おとうふ家族（藤岡 麻夫社長）が、平成28年度高年齢者雇用開発コンテストにおいて厚生労働大臣表彰優秀賞を受賞しました。

このコンテストは、高年齢者雇用の理解促進および高年齢者に意欲と能力がある限り働き続けられる職場づくりのアイデア普及を目的としているもので、今回、おとうふ家族は、定年制以外に年齢の上限のない継続雇用を行っていることや、負担の大きい作業の機械化による職場環境改善、柔軟で多様な雇用形態を導入していることなどが評価されたものです。



藤岡さん

|| 笠間のお米が栄冠に輝く

平成28年12月22日(木)、米農家の仲田 一雄さん(飯田)と鈴木 明さん(片庭)が市に表敬訪問されました。

仲田さんは、第13回お米日本一コンテストinしづおかで金賞を、そして鈴木さんは、第18回米・食味分析鑑定コンクール国際大会の都道府県代表お米選手権で特別優秀賞をそれぞれ受賞されました。

お2人は「笠間のお米は旨いと言われていたが、このように評価を得ると実際に証明されたんだなと実感がわく。今後も安全・安心でおいしい選ばれる米づくりを目指していく」と話されていました。



左から鈴木さん、山口市長、仲田さん

|| 新年賀詞交歓会を開催

1月4日(水)、宍戸ヒルズカントリークラブ クラブハウスにおいて笠間市新年賀詞交歓会が開催され、市内各界各層で活躍されている約270名の方々に参加をいただきました。

主催者である市長からは、「少子高齢化社会の中ではありますが、笠間は活力ある住みたくなるようなまちづくりを行っていきます。市民の皆様のご理解ご協力をいただきながら職員一丸となって取り組んでいきます」と本年の抱負が語られ、参加者は各自に新年のあいさつを交わし、会場は終始和やかな雰囲気に包まれました。

また、賀詞交歓会に先立ち「笠間と忠臣蔵の縁」と題して、笠間市史研究員 南 秀利さんによる新春講演会も開催されました。



乾杯の様子